



# あおぎり

平成28年度

須坂市立森上小学校  
学校だより No. 14

平成29年 1月11日

## ☆本年も、森上小をよろしくお願い致します。

2017, 平成29年がスタートしました。寒中に入り寒さもある中、6日(金)には始業式が行われ、病気等でお休みの子以外、みんな元気に三学期をスタートできました。それぞれよい年を迎えられた様子で、教室でもお正月の様子を楽しそうに話す姿が見られました。事故やけがもなく、ご家庭の皆さんのおかげです。ありがとうございました。

始業式では、2, 3, 5年生の代表の皆さんが、三学期に頑張りたいことを発表してくれました。「自分から進んで挨拶をしたい」「確かめをしっかりと、忘れ物や宿題忘れをしない」「クラス替えがあるので、みんなと仲良くしたい」「勇気を出して自分の考えに自信を持って発言したい」「6年生になるので、掃除や児童会など下の学年の見本になるようにしたい」…



1/6, 始業式でめあてを発表する子どもたち

等、目標を話してくれました。各学年・学級でも今年や今学期のめあてを話したり書いたりしているので、ご家庭でも励ましていただけるとありがたいです。めあてや目標に向かって、こつこつ、少しずつでいいので努力を積み重ねていける子どもたちであってほしいと願っています。

○三学期始業式での、校長の話を載せます。

あけましておめでとうございます。平成29年が始まりました。みなさんはいいお正月を迎えることができましたか。こうして、みんな元気に登校して3学期を迎えることができ、とてもうれしいです。

今年は、**酉年**だそうです。『酉』の文字が『とり』と



読むのではなく、もともとは『ゆう』と読みますが、昔、方角や時刻を言い表すときに、人々が分かりやすいように動物の名前を当てはめて、この字には『とり』が当てはめられました。『とり』と言うとニワトリ=鶏がよく出てきますが、この鳥はあまりよく飛べませんが走るの速く、鳴き声も長く強く、おいしい卵も





産んでくれます。ペンギンは飛べないしヨチヨチ歩きですが、海中でとっても速く飛ぶ鳥です。この『酉』の漢字はもともと、「果実が極限まで熟した状態」「お酒が熟していい香りがする」（元々の酒器を表す形象文字）という意味で、学問や商売がいい結果や成果を得られる（**と**いこむ）ということです。酉年生まれの人（多くの5年生と一部の6年生）を含めて、

みんなで“大いに羽ばたく、よい一年にしましょう。

さて、今日から49日間の3学期が始まりました。4月の始業式にお話しした、28年度一年間で頑張りたいことの仕上げをする学期です。重点目標、『ありがとう！（感謝の心）』『うれしい！（学び合い）』『たのしい！（あいさつ、そうじ、歌をがんばる）』の3つについて、この3学期は、みなさん一人一人がこれまで取り組んできたことを続けて頑張ったり、またはこの点をもう少しよくしたいなあと思うことに取り組んだりして、この目標の**仕上げ**をしてほしいです。



寒さやインフルエンザに負けないで、3学期の終わりには、「**ぼくは・私は、この学年でこのことを頑張りました、こういうことができるようになりました**」と言えるように努力していきましょう。みなさんの頑張りを楽しみにしています。

49日間の三学期を含めて、今年一年がよい年となりますよう、保護者の皆さん、地域の皆さんのご支援のほど、よろしくお願い致します。



\*\*\*\*\*



廊下に貼られた書き初め（3～6年）

